
令和３年２月県議会定例会質問（総括）要旨 （３月１８日）

２－１

県 民 連 合 ５７番 西 丸 武 進

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 復興への取組と今後の復興創生について

１ 復興・創生の実現に向けた予算について、これまでの取 総 務 部 長 財 政 課

組と今後の対応を尋ねたい。

２ 危機管理に関するこれまでの県の取組と今後の方針につ 危機管理部長 危 機 管 理 課

いて尋ねたい。

３ 震災から１０年間を振り返り、新たな復興計画と総合計 企画調整部長 復興・総合計画

画の下、本県の復興・創生にどのように取り組んでいくの 課

か尋ねたい。

４ これまでの環境回復の取組と今後の環境施策について、 生活環境部長 生活環境総務課

県の考えを尋ねたい。

５ 中小企業等の復興に取り組んできた１０年間の成果と今 商工労働部長 商 工 総 務 課

後の取組について、県の考えを尋ねたい。

６ 県は、震災からの１０年間の取組を踏まえ、農林水産業 農林水産部長 農 林 企 画 課

の復興を今後どのように進めていくのか尋ねたい。

７ 県は、県土の復旧・復興と災害への備えについて、これ 土 木 部 長 土 木 企 画 課

までの１０年間、どのように取り組み、今後どのように進

めていくのか尋ねたい。

二 福島イノベーション・コースト構想について 企画調整部長 福島イノベーシ

ョン・コースト

県は、福島イノベーション・コースト構想に地元企業の参 構想推進課

画を促進するため、どのように取り組んでいくのか尋ねた

い。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

三 原発の安全対策について 危機管理部長 原子力安全対策

課

１ ２月１３日に発生した地震時の東京電力の対応を踏ま

え、監視体制を強化する必要があると思うが、県の考えを

尋ねたい。

２ トリチウム水の処理によって風評が拡大されることがな

いよう国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

四 新型コロナウイルス感染症対策について 保健福祉部長 地 域 医 療 課

１ 県は、県内の感染状況を踏まえ、新型コロナウイルス感

染症対策にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、新型コロナウイルスワクチンの住民接種に向け、

市町村をどのように支援していくのか尋ねたい。


